

## Se reconocerá a ganadores, sin importar filiación: INE

Da banderazo de salida a material que se usará el 6 de junio durante votación

## ARIADNA GARCÍA

—nacion@eluniversal.com.mx

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, afirmó que la institución que preside levantará la mano de quien gane en las elecciones del próximo 6 de junio, sin importar de qué color sea.

Al dar el banderazo de salida para el inicio de la distribución nacional de la documentación electoral con custodia, Córdova Vianello defendió que el INE nunca ha actuado a favor o en contra de aspirantes o instituciones políticas.

Las reglas que se aplican hoy, añadió, son las mismas que estuvieron vigentes en el proceso electoral de 2018.

"La actuación de la autoridad electoral es aplicar la ley. Las normas aplicadas hoy son las mismas que se aplicaron en 2018. Entiendo que puede haber quien no está conforme, para eso hay una ruta que puede ser la impugnación y la última palabra la tiene el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Si las reglas se quieren cambiar, habrá tiempo para ello", mencionó.

Cuestionado sobre la molestia de partidos, lo que conlleva a ataques contra la autoridad electoral, el consejero comentó que resulta normal que las pasiones políticas se desaten y cobren intensidad conforme el proceso avanza. "Es normal que las pasiones políticas tiendan a desbordarse", señaló.

Destacó, sin embargo, que en los últimos siete años los procesos electorales que se han llevado a cabo han sido en paz, sin problemas, en los que todas las fuerzas políticas han ganado y han perdido.

"En la Cámara de Diputados nadie gana y nadie pierde todo, porque quienes llegan ahí nos representan a todos", dijo.

Los dichos de los inconformes, añadió, pueden ser controvertidos, pero existe confianza en que los actores políticos actuarán con responsabilidad.

Ayer salieron los camiones con la documentación electoral,

que está custodiada por las Fuerzas Armadas.

Córdova celebró que en la actualidad el voto es libre y que el riesgo de fraude ha quedado disipado: "El voto en las casillas electorales tendrá además una doble dimensión, un voto libre para que pueda ser expresado con autonomía, sin constricciones, sin condicionamientos de ninguna especie por la opción política de la preferencia de cada ciudadana y ciudadano, pero libre también de contagio frente a la pandemia".

Por otro lado, informó el acompañamiento de la Secretaría de la Defensa Nacional es importante para el traslado de la documentación electoral en las 11 rutas que ya son custodiadas y en las que se entregarán todos los paquetes a las bodegas de cada uno de los distritos electorales distribuidos en el país.

Serán 15 días, explicó Córdova Vianello, en los que los convoyes que serán custodiados por la Sedena recorrerán el territorio nacional de un extremo a otro, con el objetivo de que cada paquete llegue íntegro y quede a buen resguardo en las instalaciones de los 300 consejos distritales.

15 DÍAS

tardarán los convoyes en distribuir las boletas en cada estado donde habrá elecciones.



El Universal Sección: Nación 2021-05-08 04:02:09

311 cm2

Página: 9 \$41,834.62

2/2



Las Fuerzas Armadas custodiarán los camiones que trasladarán todo el material electoral que se utilizará en los comicios del 6 de junio.

